

JOSE MARIA BARREDA SE CONFIRMA COMO EL LIDER DE LOS SOCIALISTAS EN CIUDAD REAL

Los socialistas celebraron los días 19 y 20 su X Congreso Provincial, un congreso que ha servido para definir sus líneas de actuación de cara a los próximos años y para confirmar el liderazgo de José María Barreda al frente de este partido en la provincia de Ciudad Real.

José María Barreda fue elegido, por unanimidad, secretario general, lo que demuestra la confianza del partido en la inclusión de independientes en sus listas y el respaldo a la operación Selas en Ciudad Real.

Los socialistas decidieron ampliar su ejecutiva de veintiuno a veintiocho miembros y la creación de tres nuevas secretarías, la de la mujer, la de agricultura y la de estudios y programas. Antonio Salinas, Presidente del Consejo Regulador de Denominación de Origen Valdepeñas, es el hombre al que se le ha dado la responsabilidad de encargarse de esa Secretaría de Agricultura.

El Congreso aprobó tres resoluciones, la primera de ellas se refiere a la necesidad de convocar una reunión monográfica con la problemática sanitaria de la provincia como tema a debatir para definir el plan de actuación y poder solucionar los graves problemas que padece. En la segunda resolución se acordó declarar la comarca de Almadén como zona industrializada en declive y establecer los cauces necesarios para el relanzamiento económico de la zona. La tercera resolución fue la más esperada ya que se refería a los acuíferos, un tema candente, tras las declaraciones de Borrell en Ciudad Real. En este sentido, los socialistas acordaron pedir la Opción Cero para el Acuífero 24 y la declaración definitiva como sobreexplotado del 23 para la puesta en marcha de un plan de extracciones más restrictivo para la zona.

LOS AGRICULTORES QUIEREN INDEMNIZACIONES POR LA APLICACION DE LA OPCION DOBLE CERO EN EL ACUIFERO 24

Tras el anuncio del Ministro de Obras Públicas, José Borrell, en su visita a Ciudad Real, en el sentido de que se plantea la aplicación de la Opción Doble Cero en el Acuífero 24, la reacción de las organizaciones agrarias no se ha hecho esperar.

El ministro Borrell anunció también las sanciones que se aplicarán a los que infrinjan la reglamentación de aguas, unas sentencias que oscilarán entre los 3 y los 4 millones de pesetas.

La aplicación de la Opción Doble Cero supone la prohibición total de los regadíos en la zona que abarca el Acuífero 24, un Acuífero que comprende localidades agrícolas tan importantes como Tomelloso y Valdepeñas.

ASAJA afirma que, cómo se puede hablar de sanciones cuando no se han mencionado las indemnizaciones a los agricultores que se verán obligados a abandonar sus cultivos.

Según fuentes de esta organización agraria es una incongruencia que se prohíban los regadíos cuando se han estado subvencionando desde el gobierno.

La inquietud ha cundido en la zona ya que muchos agricultores se preguntan cómo podrán pagar las inversiones que han hecho en instalar regadío en sus fincas si ahora no pueden regar sus cultivos.

La Opción Doble Cero se aplicará de forma temporal, según Borrell, hasta que el Acuífero recupere su nivel hídrico habitual, pero numerosos agricultores ven esta medida el fin de su modo de vida.

II RALLYE DEL TURRON

El próximo jueves día 31, Ciudad Real va a ser escenario de un curioso acontecimiento, sobre las siete de la tarde, 32 coches antiguos se darán cita en la Plaza Mayor para iniciar el II Rallye del Turron.

Las 32 joyas de la mecánica recorrerán las carreteras de Toledo y Ciudad Real gracias a esta iniciativa de la Escudería de coches históricos de esta provincia.

Un Fiat de 1910 es el coche más antiguo que participará en esta prueba, pero también hay que resaltar la participación de numerosos Ford T y de un Ford A, sin duda alguna coches que harán las delicias de los espectadores.

Más de 500 kilómetros van a recorrer estos locos cacharros, que si no logran alcanzar velocidad de vértigo, seguro que hacen emocionarse a más de uno, recordando sus viejos tiempos, ya que todos los vehículos están matriculados antes del año 1935.

El recorrido se iniciará en Ciudad Real y pasará por Sonseca, Toledo, Talavera de la Reina, Torrijos, Puebla de Montalbán, Ventas de Peña Aguilera y Porzuna para regresar finalmente a Ciudad Real el domingo día 3 de noviembre.

"MILI A LA CARTA"

JOSE MARTINEZ, Senador socialista por Cuenca y ponente en el Senado de la Ley de Reforma del Servicio Militar, visitó Ciudad Real para participar en una charla coloquio sobre esa Ley, que en estos momentos se debate en el Parlamento. Durante el coloquio el Senador puso de manifiesto la intención de la Ley de facilitar a los jóvenes lo que se ha llamado "mili a la carta", es decir, que los jóvenes reclutas puedan elegir el lugar y el destino donde hacer el servicio militar.

Según José Martínez, esta posibilidad no será una realidad hasta dentro de unos años, ya que su aplicación es muy complicada.

La nueva Ley prevé una reducción del Servicio Militar a nueve meses, reducción que según su ponente es justa y adecuada a las necesidades de la defensa nacional. Sobre el cambio en el cuadro de exclusiones, se ha comentado, por ejemplo, que los miopes sí harán la mili, al contrario de lo que ocurría hasta ahora, afirmó que esa posibilidad existía aunque era una cosa que se regulaba en el reglamento y no en la Ley, y que ese reglamento aún está sin elaborar. Así que por ahora nos quedaremos sin saber, si los que tienen más de cuatro dioptrías tendrán que hacer la mili aunque sea en destinos propios de su aptitud.

Para el Senador lo lógico es que el que puede realizar una vida normal en la vida civil puede hacer el servicio militar.